

Munduko Medikiak elkartearen Zuzendaritza-Batza berrirako hautagaien behin-betiko zerrenda

Listado provisional de personas candidatas a la nueva Junta Directiva de Munduko Medikiak

16/12/2023

Nombre y Apellidos: Txomin Zabala Hernández

Nacimiento: 02/12/1988



Titulación académica: Licenciado en Medicina por la Universidad del País Vasco/Euskal Herriko

Unibertsitatea (promoción 2006-2012).

- Especialización MIR Neumología. Hospital Galdakao-Usansolo (2013-2017).

- Máster en Avances en Diagnóstico y Tratamiento de las Enfermedades de las Vías Aéreas. Universidad Católica San Antonio. (Noviembre 2016 – Julio 2018).

- Máster en Avances en Diagnóstico y Tratamiento de los Trastornos del Sueño. Universidad Católica de San Antonio. (Noviembre 2019 – Septiembre 2021).

- Curso Universitario de Especialización en Diagnóstico y Terapéutica en Enfermedades Respiratorias. EUNEIZ. (Abril 2022 – Marzo 2023).

- Programa de Doctorado en Medicina y Cirugía. Universidad del País Vasco/Euskal Herriko Unibertsitatea. (Septiembre 2019 – Actualidad).

Trabajo actual: FEA Neumología (dedicación completa). Hospital Galdakao-Usansolo. Bizkaia (2017 – presente).

- Docente en el Grado de Medicina (dedicación parcial). Universidad de Deusto. Bizkaia (2021 – presente).

Estimadas compañeras y compañeros,

Me complace presentar mi candidatura para formar parte de la junta directiva de Médicos del Mundo Euskadi. Como médico y defensor de los derechos humanos, creo que esta organización realizar un gran trabajo, tanto de manera local como internacional, con el objetivo de garantizar el acceso a la sanidad de todas las personas, además de luchar por mejorar la situación socio-sanitaria de las personas en riesgo de exclusión.

Gracias a mi paso por esta organización, he podido objetivar el inmenso trabajo que se realiza a nivel local, con proyectos muy interesantes en el área de inclusión social y en el área de educación para la transformación social. Por ello, cuando se me ha ofrecido la posibilidad de tomar parte en la Junta Directiva de la asociación, pasando a realizar un voluntariado político, veo la posibilidad de trabajar en hacer posibles estos proyectos que tienen como objetivo una sociedad más justa.

Veo como objetivos a desarrollar durante los próximos años:

- Por un lado, creo necesario potenciar la participación más activa del voluntariado, escaso hoy en día.

- También creo que hay que potenciar el Plan Camino y aprovechar este proyecto para colocar a nuestra organización en el mapa del trabajo con las mujeres en situación de prostitución.

Más allá del proyecto, hay que definir el “valor añadido” que Munduko Medikiak podría aportar a éste área (diferente a lo que aportan otras entidades) y trabajar de manera conjunta con éstas.

- Por último, creo necesario potenciar el área de cooperación internacional. Como he dicho previamente, opino que el trabajo más importante y esencial se realiza a nivel local, y es en

él que deberíamos de poner nuestras principales fuerzas. Pero los proyectos internacionales podrían ser más “desafiantes”, y a la vez más atractivos, para el voluntariado, pudiendo potenciar la motivación y participación de las mismas.

Con estos objetivos y con la intención de apoyar los proyectos y la línea actual de Médicos del Mundo, presento mi candidatura para la Junta Directiva de Euskadi. Espero trabajar lo mejor posible con el objetivo común de “combatir todas las enfermedades, incluida la injusticia”.

Nombre y Apellidos: JESUS GARCIA SAIZ

Nacimiento: 25-02-1952

Titulación académica: LICENCIADO EN ECONOMÍA
(UNIVERSIDAD COMERCIAL DE DEUSTO)

Trabajo actual: JUBILADO



Estimadas compañeras y compañeros,

Me complace presentar mi candidatura para formar parte de la junta directiva de Médicos del Mundo Euskadi. Creo que puedo aportar experiencia y conocimiento de la organización, tanto a nivel autonómico como estatal, tras unos quince años colaborando como voluntario, participando en varias juntas directivas en Euskadi y últimamente, además, en la Comisión de Gestión de Recursos a nivel estatal.

Pero muy especialmente me propongo asimismo aportar entusiasmo por la etapa en la que se encuentra la asociación, etapa de crecimiento, de ampliación de la intervención, de cambios que deberán aportar más valor a nuestra defensa del derecho a la salud.

Nombre y Apellidos: Franklin Rafael Bautista Santos

Nacimiento: 25-02-1952

Titulación académica: ELECTRICISTA

Ocupación: CUIDADOR DE PERSONAS MAYORES



Me ilusiona compartir las experiencias adquiridas en Desarrollo Asociativo para consolidar el voluntariado de la asociación. Deseo compartir esta tarea con el resto de personas voluntarias de la Junta.

Nombre y Apellidos: Sid Ahmed Moh Lefdil

Nacimiento: 15/09/1970

Titulación académica: Veterinario

Ocupación: Parado por discapacidad 58, realiza sin embargo acciones de voluntariado para diversas asociaciones-



Me presento como candidato a la Junta Directiva porque pienso que

- Pienso que mi amplia experiencia en Médicos del Mundo como voluntario en las áreas de Cooperación, Sensibilización e Inclusión Social, me ha permitido conocer las temáticas de trabajo y las formas de trabajar de la organización, permitiéndome conocer aspectos de mejora
- Por mi experiencia como voluntario en la organización, conozco las temáticas de trabajo así como la forma de trabajar, lo que puede ser un gran aporte.
- Por la proximidad a las personas extranjeras así como por mi experiencia en el pasado de persona recién llegada a Euskadi, tengo conocimiento de las necesidades que experimentan a su llegada y de los servicios que desearían recibir.
-
- Tengo un fuerte compromiso con la organización y disponibilidad de tiempo para poder continuar colaborando en los acompañamientos y traducciones, así como para asistir e involucrarme con la Junta Directiva en aquellas cuestiones que se requiera.
- Es necesario para la oficina de Álava contar con una representación que conozca los desafíos e idiosincrasia de la oficina, que pueda trasladar las preocupaciones y desafíos y se puedan tomar en cuenta las necesidades y aportes específicos de este territorio.
- Mi experiencia de trabajo en Euskadi me ha proporcionado conexiones en Euskadi que pueden ser valiosas para el desarrollo de potenciales proyectos (trabajador@s de Osakidetza, Delegación Saharaui, otras organizaciones...)

Nombre y Apellidos: Emerson Andres Ortiz Calle

Nacimiento: 30/10/1980

Titulación académica: Bachiller, Publicidad

Trabajo actual: Empleado administrativo.



Desde que empecé a ser voluntario quise ser socio, hoy en día lo soy desde hace dos años aproximadamente, he aprendido en médicos que con pequeñas acciones podemos mejorar el trabajo de nuestra asociación si trabajamos en equipo y así mejorar la vida de aquellas personas que buscan de nosotros.

